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SPCINE E KINOFORUM TITAN PNEUS

BR-163 EM NOVA MUTUM

Via Brasil BR-163:
trechos passam
por manutenção
nesta semana
A Via Brasil BR-163, empresa do grupo
Conasa, informa a programação semanal
de obras de melhoria de asfalto no trecho
da BR-163 e BR-230, entre Sinop e os
acessos aos portos, em Miritituba/PA. A
programação, divulgada às segundas-fei-
ras, busca oferecer maior previsibilidade
às viagens dos usuários. Página -7

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

PALMEIRAS
Arena Barueri:
estádio onde
aproveitamento
é de 75%

O Palmeiras voltará à
Arena Barueri, nesta quinta
(8), às 20h, parar encarar o
Ituano com a missão de de-
fender um bom aproveita-
mento no estádio. Página - 6

Obras de viaduto
avançam com
içamento de vigas
de sustentação
O prefeito Leandro Félix, autoridades e
empresários de Nova Mutum visitaram
o canteiro de obras do viaduto da Aveni-
da Mutum com a BR-163. Eles acompa-
nharam o içamento das longarinas so-
bre os pilares da fundação, etapa
crucial no apoio da laje e concretagem
estrutural do viaduto. Página -7

NO CAMPO

Em qualquer atividade, todo início de ano é o momento de refletir, fazer o balanço do ciclo ante-
rior e definir as metas para o próximo período. Na pecuária isso não é diferente. Somente um
bom planejamento que irá ajudar a fazenda a atingir níveis elevados de produtividade e conse-
quentemente maior rentabilidade. Página -4

DIVULGAÇÃO

Metas do pecuarista:
como crescer de forma
responsável em 2024
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O imbróglio sobre o traçado ferroviário dentro
da zona urbana de Rondonópolis protagonizado
pela prefeitura municipal e a empresa RUMO não
pode ser visto com olhos pequenos, como se fosse
apenas uma picuinha do município ou uma de‐
monstração de força da grande empresa.

O assunto é muito sério pois seu deslinde ultra‐
passará as cercanias de Rondonópolis, influencian‐
do decisões futuras sobre o mesmo assunto em
dezenas de municípios que estão na iminência de
receber o modal ferroviário, não só em Mato Gros‐
so, como em todo o Brasil.

Vista de longe, apenas pelo noticiário, a ques‐
tão é que a RUMO tem contrato com o estado para
construir uma ferrovia ligando Rondonópolis a Cui‐
abá e a Lucas do Rio Verde, com prazos estabeleci‐
dos para conclusão.

Acontece que o trajeto definido pela empresa
passa por dentro da Zona Urbana de Rondonópo‐
lis, cuja prefeitura, em seu direito a meu ver, negou
autorização para este caminhamento tendo por
base a legislação que trata do uso e ocupação do
solo urbano do município.

Sem menosprezar a importância de uma ferro‐
via desse porte para o estado, para o país e, muito
especialmente, para a própria cidade, lembro que
o que está se fazendo pelo Brasil e mundo afora é
justamente o contrário, isto é, a retirada dos trilhos
ou sua ressignificação urbanística, ainda que das
românticas “Marias-Fumaças”, urbanizando as fai‐
xas resgatadas.

Considerando as atuais dimensões do em‐
preendimento é fácil imaginar a incompatibilida‐
de entre a malha urbana e a circulação de comboi‐
os de carga que podem chegar a 100 vagões com
um ou dois andares cada. Trilhos hoje em cidades
só os destinados ao transporte urbano de passa‐
geiros em suas várias escalas.

O ideal seria que a questão de Rondonópolis,
no que ela tem de certo e de errado, pudesse servir
de balizamento aos demais municípios brasileiros
que também aguardam a chegada dos trilhos tra‐
zidos pela exuberância produtiva do agronegócio.

De certo tem a defesa da qualidade de vida
de sua população ao defender sua legislação.
De errado está em não ter enfrentado esse pro‐
blema com antecedência, no mínimo desde a
inauguração do grande terminal ferroviário no
município, antecipando-se ao grande proble‐
ma.

Nessa linha, com os trilhos ainda em São
Paulo, Cuiabá iniciava a elaboração de seu Plano
Diretor de Desenvolvimento Urbano e já tratava
da futura conexão ferroviária e em 1994 concluiu
uma proposta básica de caráter urbanístico in‐
dispensável ao trabalho que se fazia de projeção
da cidade (desenho ilustrativo no “Caderno do
IPDU”).

O partido da proposta foi a logística, adotan‐
do como seu eixo a Rodovia dos Imigrantes,
convergência das 3 BR’s que passam pelo muni‐
cípio. Na área escolhida, localizada na Região
Sul de Cuiabá à jusante das águas e dos ventos
dominantes, havia disponibilidade de terras
compatíveis com as novas funções, inclusive
para expansão habitacional.

Ainda que a ferrovia não tenha chegado
após 3 décadas, as principais alterações na legis‐
lação foram implementadas pelas administra‐
ções municipais que se sucederam, tais como a
expansão da Macrozona Urbana de Cuiabá e a
criação da Zona Especial de Alto Impacto com
previsão de expansão do Distrito Industrial ao
longo da Rodovia dos Imigrantes, tendo no seu
limite externo uma faixa contínua para a circula‐
ção ferroviária, tangenciando-a sem adentrá-la
inclusive para instalação do terminal local, (le‐
gislação publicada no compêndio “Legislação
Urbana de Cuiabá).

Passado tanto tempo é evidente que se trata
hoje de uma proposta carente de revisão com‐
pleta, porém poderia ser um ponto de partida,
ou recomeço. Importante é que os interesses
das cidades e das ferrovias sejam harmonicos e
que os municípios no caminho da ferrovia ante‐
cipem também seus estudos assumindo seu
protagonismo na construção de suas histórias.
Já estão atrasados.

JOSÉ ANTONIO LEMOS DOS SANTOS É ARQUITETO E
URBANISTA E PROFESSOR APOSENTADO

Ferrovias e conexões urbanas

JOSÉ ANTONIO LEMOS

O ideal seria que a questão de Rondonópolis, no que
ela tem de certo e de errado, pudesse servir de bali-
zamento aos demais municípios brasileiros que tam-
bém aguardam a chegada dos trilhos
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O motociclista José Alexandre da Costa Almeida, 21 anos, morreu nesta semana após se en‐
volver em um acidente de trânsito na BR-364, em Diamantino. Conforme a Polícia Civil, o
jovem foi atropelado por uma caminhonete S10 enquanto fazia uma manobra na via. O con‐
dutor da caminhonete afirmou que os dois estavam no mesmo sentido da via quando o
motociclista, que estava no acostamento, fez várias menções de que entraria na via. Ele teria
entrado muito rápido e o condutor da caminhonete disse não ter conseguido evitar o aci‐
dente. Almeida foi arrastado pelo asfalto e a moto parou fora da pista. O jovem, não resistiu
aos ferimentos e morreu ainda no local. A Polícia Civil acompanha o caso.
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GAFE DE VEREADOR
A transmissão ao vivo da sessão da Câmara de

Sinop flagrou um comentário no mínimo constran-
gedor envolvendo o suplente de vereador Allan Vi-
nicius Marca (Pros), que tomou posse na noite de
segunda-feira (5). Após Allan ser convocado para
assumir sua cadeira no plenário, o vereador Toni-
nho Bernardes (PL) esqueceu que seumicrofone es-
tava ligado e disse palavras nada elogiosas ao novo
colega: “Diz que esse cara é um c*”. Em seguida riu.
Allan tomou posse pelo período de 60 dias no lugar
de Luis Paulo da Gleba, que muito pouco trabalho
apresentou nesses 3 anos como legislador. Tal de-
claração faz referência a uma pessoa chata. Toni-
nho, aliás, também se destaca mais por bradar em
suas falas, como se estivesse sempre bravo com al-
guma coisa, do que realmente por ações concretas.
“Cão que muito ladra pouco morde”.

FELIZARDA
Uma aposta de Rondonópolis levou para casa

mais de R$ 1,4 milhão no sorteio da Lotofácil de ter-
ça (6). O bilhete premiado foi registrado na lotérica
Cobertura da Sorte. O sortudomarcou apenas 15 nú-
meros, em uma aposta simples. Conforme o site da
Caixa, os números sorteados foram 2, 3, 6, 7, 10, 12,
13, 15, 16, 18, 20, 21, 22, 23 e 25. Na Lotofácil devem ser
marcados entre 15 e 20 números, dentre os 25 dispo-
níveis no volante. A premiação é ganha se acertar
11, 12, 13, 14 ou 15 números. A aposta mínima, de 15
números, custa R$ 3. Os sorteios são realizados às
segundas, terças, quartas, quintas, sextas-feiras e
sábados, sempre às 20h.

PROTESTO DE
INDÍGENAS
O jornal Folha de S.Paulo divulgou que indíge-

nas estarão nesta quarta (7) em Brasília em um ato
noMinistério do Transporte para reforçar a posição
contrária à construção da Ferrogrão, a ferrovia que
deverá transportar as commodities de Mato Grosso
para os portos do Pará. Conforme o jornal, trata-se
de indígenas das etnias mundurucu e caiapó, liga-
dos à ong Instituto Kabu, de Novo Progresso/PA.
Como se sabe o projeto da Ferrogrão está paralisado
por conta de uma ação no Supremo Tribunal Fede-
ral. Obra importante para o desenvolvimento de
Mato Grosso, a ferrovia precisará ultrapassar mui-
tos obstáculos para se concretizar.

Editorial

Está aberta a temporada de pedidos de socorro ao
Governo Federal por parte de setores empresariais di‐
versos. Os demandantes se queixam de dificuldades
causadas por fatores em tese externos a sua atividade,
de oscilações de custos e receitas ou, em escala menor,
de problemas regulatórios.

A agropecuária reclama de perdas de safras devi‐
do a eventos climáticos, da baixa do preço de grãos, do
custo de produção e, pois, da dificuldade de honrar o
pagamento de dívidas, com os bancos estatais em es‐
pecial.

Reivindica-se a renegociação desses compromis‐
sos e instrumentos de garantia de preços mínimos e
compra de estoques pelo governo federal, além de
mais subsídio para seguros. O Ministério da Agricultura
afirma que, até março, haverá um pacote para o setor,
que dispõe de uma bancada poderosa instalada no
Congresso.

Também na fila, as companhias aéreas apontam
custos altos, em particular dos combustíveis, crédito
caro e até excesso de judicialização devido a demandas
de passageiros —que, no entanto, pesam apenas 1% em
suas despesas.

O pedido de recuperação judicial da Gol nos Esta‐
dos Unidos impulsionou o pleito pela baixa do preço do
querosene —até com questionamento de um mono‐
pólio da Petrobras— e por financiamento barato do
BNDES, o banco oficial de fomento. Especula-se sobre
socorro direto do Tesouro Nacional.

O Ministério de Portos e Aeroportos prevê que, até
o fim de fevereiro, haverá um plano de ajuda. Fala-se
em um fundo de até R$ 6 bilhões para crédito, entre ou‐
tros benefícios também reivindicados por pilotos, co‐
missários de bordo e outros trabalhadores do setor.

Já a pasta da Fazenda afirma que não haverá re‐
cursos do Tesouro e que estuda um programa de "rees‐
truturação", de formatação ainda obscura. O BNDES
pode ofertar crédito, mas quer garantias, que depen‐
dem de mudança legal.

A velha ideia do governo como hospital de empre‐
sas está de volta, como se vê. Trata-se, como sempre, de
um risco para o erário e para a economia como um
todo.

Em casos extremos, como foi a pandemia de Co‐
vid-19, pode-se considerar um auxílio estritamente
temporário e sujeito a avaliação de custos e vantagens
para a sociedade. No mais, contudo, o pleito é ou iníquo
ou inviável.

Não é possível bancar todos os socorros ou, ainda
que a ajuda pudesse ser extensa, a providência seria
deletéria para o funcionamento do mercado, com efei‐
tos daninhos para a eficiência. Empresas não raro se
tornam dependentes do Estado e mobilizam lobbies
pela perpetuação do privilégio.

Governo não pode ser
hospital de empresas

“ “

propaga por meio de ondas através
de algum meio, sendo a sua veloci-
dade determinada pelo meio em
que ele viaja.

Se um carro em movimento
aperta a buzina, o barulho não assu-
me a velocidade do carro mais a ve-
locidade do som no ar. Na verdade,
seria possível acelerar o carro a
ponto de ultrapassar o som, mos-
trando que velocidade não foi adi-
cionada à vibração.

No caso da luz, de acordo com a
Teoria da Relatividade Especial de
Einstein, sua velocidade é uma
constante e o limite absoluto de ve-
locidade no Universo. Isso significa
que em qualquer lugar em que ela
for medida, sua velocidade será
sempre de 299.792.458 metros por
segundo.

A luz é a coisa mais rápida do
Universo, viajando a uma velocida-
de de 299792458 metros por se-
gundo. Enquanto isso, um princípio
físico aponta que se uma pessoa em
movimento lançar um objeto, o ob-
jeto assume a velocidade da pessoa
em movimento mais a velocidade
do lançamento. Desta forma, um
carro em movimento ao acender
seu farol, a luz emitida viaja na ve-
locidade da luz mais a velocidade
do veículo?

Foi essa questão que ganhou
uma discussão em um grupo do Fa-
cebook chamado Physics is Fun. Em
postagem, ummembro afirmou que
“a luz assume a velocidade de sua
fonte”, no entanto, isso está incor-
reto.

O som é uma vibração que se

A luz pode ser mais rápida?

COLUNA TECNOLOGIA



O deputado federal esteve na região visitando
Sinop e Sorriso

SEGURANÇA PÚBLICA
Coronel Assis diz ser preciso
união dos 3 poderes pela
Segurança Pública
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

O deputado federal, Coro‐
nel Assis (União Brasil) esteve em
Sinop em Sorriso para cumpri‐
mento de agenda.

EmSinop o parlamentar vi‐
sitou a Escola Cívico Militar Tira‐
dentes, da qual foi convidado
para participar da formatura da
primeira turma do colégio como
padrinho, mas que não pôde es‐
tar presente pelo fato de, na oca‐
sião estar fora do país, em uma
missão oficial em El Salvador, via
Comissão de Segurança Pública
e Combate ao CrimeOrganizado.
Trabalhamos duro, com o intuito
de instalar a primeira escola mili‐
tar que era uma grande reivindi‐
cação da nossa sociedade local e
tivemos o apoio do nosso co‐
mandante regional, Coronel So‐
dré que foi da minha turma, sub
comandante, enquanto eu era
comandante geral da Polícia Mi‐
litar no estado, tivemos o apoio
da prefeitura e de toda a socie‐
dade que se empenhou muito
para que essa escola fosse insta‐
lada”, explicou.

Em Sorriso, o parlamentar
participou do Congresso de Se‐
gurança Pública, onde palestrou
sobre o sucesso que El Savador
teve no combate ao crime orga‐
nizado. E os trabalhos quem vêm
ocorrendo na Câmara dos Depu‐
tados sobre colocar no artigo 144
da Constituição Federal para in‐
seguir na parte que fala sobre

Segurança Pública, as guardas
municipais. “Eu acredito que seja
o grande anseio dessas institui‐
ções nos quatro cantos do Brasil
e que a gente acha como um
pleito muito justo. Pois as guar‐
das-municipais têm um papel
fundamental dentro da Segu‐
rança Pública brasileira e a gente
entende sim, que elas têm que
integrar o artigo 144 da Consti‐
tuição e serem nomeadas como
Polícias Municipais”, defendeu o
parlamentar. O deputado tam‐
bém foi questionado pela repor‐
tagem sobre os números negati‐
vos que colocaram no ano de
2023 o município de Sorriso
como a sexta cidademais violen‐
ta do país, e o que o parlamento
federal pode fazer para ajudar a
solucionar tal problema, tendo
em vista que recentemente, o
prefeito de Sorriso, Ari Lafin
(PSDB), declarou que o proble‐
ma é grave e que o município
necessita de ajuda. “O problema
Segurança Pública é um dos, se‐
não o maior problema o pais en‐
frenta hoje. Infelizmente o Brasil
se tornou o país da impunidade.
Porque hoje o vagabundo, o cri‐
minoso, faz o crime e não dá
nada. Ele está liberado. O crimi‐
noso, hoje não tem medo mais
porque temos uma legislativa le‐
niente. Um sistema de justiça cri‐
minal que não funciona e para
que isso funcione é necessário
uma união, não só do Legislativo,
mas também do Executivo e do
Judiciário”, concluiu o deputado.
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Roberto Dorner acompanha mudança
de famílias para o Nico Baracat
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

No último dia 6, o prefeito
Roberto Dorner (Republicanos)
esteve no empreendimento para
acompanhar mais um dia do pro‐
cesso, conversar com a popula‐
ção sobre as demandas do local e
verificar os atendimentos que es‐
tão sendo prestados pelas equi‐
pes da Prefeitura de Sinop no
ponto de apoio que foi implanta‐
do pela Secretaria de Assistência
Social, Trabalho e Habitação com
objetivo de dar suporte à popula‐
ção.

A primeira-dama e secretá‐
ria de Assistência Social, Scheila
Pedroso, detalhou o acompanha‐
mento que o Executivo Municipal
está fazendo neste processo. “A
Assistência Social tem esse com‐
promisso social com as famílias
de acompanhamento. Então, nós
iniciamos o trabalho junto com a
empresa contratada seis meses
antes da mudança, preparando
as famílias para esse processo, ori‐
entando onde elas deveriam bus‐
car ligação de água, de energia,
as documentações. E, no pós-mu‐
dança, nós estamos aqui acom‐
panhando também. Com o de‐
correr desse processo, nós
notificamos algumas situações e
resolvemos manter um plantão
social aqui. Instalamos a nossa
tenda para auxiliar e orientar es‐
sas famílias”, explicou, acrescen‐
tando que Caixa Econômica Fe‐
deral também foi notificada em
relação às situações registradas
no empreendimento.

“Essa é uma construção
que ficou muitos anos parada,

SINOP. Um ponto de atendimento foi implantado no condomínio para dar o suporte necessário aos moradores
então, naturalmente, tem algum
problema de canos ressequidos,
mal colocados, alguém bateu, en‐
tão quando solta a água, aconte‐
ce o que está acontecendo. Mas,
nós estamos aqui para resolver o
problema. Essa é a nossa obriga‐
ção, da Assistência Social, de
acompanhar todo esse trabalho.
Nós estamos trabalhando, fazen‐
do alguns ajustes e ajudando a
própria empresa [responsável
pelo empreendimento] a resolver
esse problema que está existindo
aqui”, destacou o prefeito Rober‐
to Dorner.

PONTO DE
APOIO
Um ponto de atendimento

foi implantado no condomínio
para dar o suporte necessário aos
moradores, esclarecendo dúvi‐
das, atualizando cadastro, orien‐
tado sobre as solicitações de re‐
paros nos apartamentos e
ligamento dos serviços de água e
energia. O plantão social tem
como objetivo oferecer às famílias
do Nico Baracat a assistência que
precisam durante o processo de
mudança para o novo lar.

A equipe atuante no local
estará à disposição dos morado‐
res pelos próximos dias, ouvindo
as demandas, prestando atendi‐
mentos da Habitação e Cadastro
Único, bem como direcionando
as famílias a procurarem os de‐
mais serviços que forem necessá‐
rios.

As mudanças começaram
na última sexta (2) e devem conti‐
nuar até o fim desta semana, na
sexta-feira (9).

Ele enfatiza que sempre esteve em lado aposto ao do prefeito Emanuel

CUIABÁ

Botelho quer distância de Emanuel Pinheiro
FOTO: MAURÍCIO BARBANT

CLEMERSON SM
clemerson@msn.com

Visando as eleições munici‐
pais deste ano, enquanto o presi‐
dente da Assembleia Legislativa
de Mato Grosso (ALMT), deputado
estadual, Eduardo Botelho (União
Brasil), aguarda a oficializaçõa de
seu nome por parte do partido
para a disputa do Palácio Alencas‐
tro, em Cuiabá, ele vem se esfor‐
çando ao máximo para desvingu‐
lar seu nome de qualquer tipo de
aproximação positiva com o atual
prefeito de Cuiabá, Emanuel Pi‐
nheiro (MDB).

Esta semana, Botelho previ‐
sou vir à público para refutar as
alegações de que é aliado de Ema‐
nuel. O presidente da ALMT preci‐
sou descrever sua relação com o
prefeito de Cuiabá comodistante e
independente, e que nunca estive‐
ram ao mesmo lado. “Eu para lá e
ele para cá, e a vida segue”, afir‐
mou Botelho.

O assunto ganhou força nos
bastidores da política da capital
após o prefeito Emanuel Pinheiro
declarar em uma coletiva de im‐
prensa com aliados, que nunca
houve distanciamento entre os
dois e que haveria uma estratégica
política entre eles visando as elei‐
ções municipais para Cuiabá.

Outro que se aproveitou do
assunto, tentando unir os nome de
Eduardo Botelho e Emanuel Pi‐
nheiro emuma suposta aliança, foi
o deputado federal, Abílio Júnior,

pré-candidato do PL ao Alencastro
este ano e principal adversário de
Botelho nas pesquisas de intenção
de voto.

Mas sobre Abílio, Botelho
preferiu não responder enfatizan‐
do estar focado no trabalho e apre‐
sentando suas propostas para a ci‐
dade.

Quanto à sua própria pré-
candidatura à prefeitura de Cuia‐
bá, Botelho aguarda uma resposta

do governador Mauro Mendes,
presidente estadual do União Bra‐
sil, sobre seu pedido.

Ele espera uma decisão até
o final da semana e reitera seu
compromisso em continuar traba‐
lhando enquanto aguarda o posi‐
cionamento de Mendes.

Esta semana o Diário do Es‐
tado trouxe a informação de que
Mauro Mendes já havia batido o
martelo e definidoBotelho comoo

nome para a disputa pelo União
Brasil, descartando a possibilidade
do deputado federal licenciado e
atual secretário-chefe da Casa Ci‐
vil, Fábio Garcia que também que‐
ria disputar.

Com a concretização do
nome de Eduardo Botelho como
pré-candidato do União Brasil, de‐
finiu-se também que o senador
suplente Mauro Carvalho (PRD)
será o seu vice.

DA REPORTAGEM

O prefeito de Itanhangá e
presidente do Consórcio de Saú‐
de do Vale do Teles Pires, Edu
Pascoski, afirmou que os investi‐
mentos feitos pelo Governo de
Mato Grosso, nos últimos cinco
anos, garantiram um grande
avanço no acesso da população
aos serviços de saúde.

Na terça-feira (6), o Governo
de Mato Grosso firmou contrato
de R$ 98 milhões com o Hospital
privado Hilda Strenger Ribeiro,
do Instituto São Lucas, de Nova
Mutum. A parceria possibilitará a
realização de 4,4 mil procedi‐
mentos gratuitos de alta e média
complexidade pormês, totalizan‐
domais de 53mil por ano. “A ges‐
tão Mauro Mendes resolveu um
problema crônico que estava a
saúde do Estado. A saúde pública
estava quebrada, era um caos, as‐

sim como outros setores. O go‐
vernador começou a trabalhar
em inovações e a buscar alterna‐
tivas e, agora, Mato Grosso é ou‐
tro. Avançamos muito. Hoje o Go‐
verno está alcançando resultados
positivos e nós, prefeitos, somos
parceiros para atender o maior
número de pessoas que preci‐
sam de um serviço de saúde”,
afirmou o prefeito.

Edu destacou a parceria re‐
alizada entre o Executivo Estadu‐
al e o hospital privado, e explicou
que os atendimentos irão con‐
templar não só a macrorregião
Norte, mas todo o Estado. “Com
a assinatura deste convênio, é
como se o Hospital Hilda Stren‐
ger Ribeiro se tornasse mais um
hospital regional de Mato Grosso.
Eles têm capacidade, têm equipe
e estrutura para atender não só
os municípios daquela região,
mas todo Estado. Tenho convic‐

ITANHANGÁ

Pascoski diz que governador resolveu
problema crônico da saúde de MT

ção de que a visão do governador
e do secretário Gilberto em fir‐
marem essa parceria vai ajudar
muito quem precisa”, enfatizou.

O deputado estadual Gil‐
berto Cattani destacou o com‐
promisso do Governo do Estado
em investir na construção de no‐
vos hospitais regionais. “Tínha‐
mos um hospital abandonado há
mais de 30 anos e o governador
Mauro Mendes assumiu essa

construção. Isso dá credibilidade
ao Estado. A saúde é a prioridade
máxima e não podemos negli‐
genciá-la. Gostaria de parabeni‐
zar o governador e todos os en‐
volvidos por essas conquistas”,
pontuou. Cattani também ressal‐
tou o aumento dos recursos des‐
tinados à saúde em Mato Grosso.
“Isso demonstra um entendi‐
mento mútuo e fortalece nossos
esforços em prol da população”.

Prefeitos trabalham como parceiros do governo em
busca de resultados positivos
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O sonho da casa própria está se tornando realidade para várias famílias sinopenses
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dência, somado a isso é funda‐
mental a adoção tecnológica”,
destaca.

GESTÃO DE
DESPERDÍCIOS
Pensando no controle de

desperdícios, por exemplo, há
disponível no mercado algumas
soluções. Entre os destaques está
a balança inteligente e sem fio
Solumac. A solução criada e pa‐
tenteada pela Siltomac é uma
ferramenta desenvolvida com
inovação tecnológica que está
transformando a rotina da pe‐
cuária moderna.

Entre suas vantagens está
sua portabilidade, ou seja, o ope‐
rador pode levar consigo quando
for carregar o misturador. Assim,
ele acompanha com precisão o
peso dos componentes da ração.
Além disso, por ser portátil, elimi‐
na a necessidade de painéis re‐
petidores e fios, permitindo seu
uso em longas distâncias.

“Também é um diferencial
do equipamento sua transferên‐
cia de dados via Wi-Fi em tempo
real e é totalmente integrável
com softwares de gerenciamen‐
to de rebanho. Esta é exatamente
uma das maiores vantagens do
Solumac, especialmente quando
falamos em gestão de desperdí‐
cios e até de conversão alimen‐

tar”, destaca a engenheira mecâ‐
nica.

O equipamento possui ain‐
da a importante função nota de
cocho a qual o operador digita na
própria Solumac. Assim, após a
autorização do usuário, o sistema
faz a correção do peso a ser des‐
carregado no cocho.

ECONOMIA
CIRCULAR
Nas fazendas de criação de

gado leiteiro ou as que realizam o
sistema de engorda em confina‐
mento e semiconfinamento, um
dos principais problemas é o acú‐
mulo de dejetos nas baias.

Mas, o que até então para
muitos era considerado motivo
de dor de cabeça, com os equipa‐
mentos certos, é possível encon‐
trar uma solução rentável e sus‐
tentável, afinal os resíduos
sólidos provenientes da atividade
pecuária podem se tornar um
fertilizante orgânico riquíssimo.

Com a utilização de um efi‐
ciente esparramador de fertili‐
zante orgânico, por exemplo, es‐
tes podem ser aplicados nas
áreas de pastagem da fazenda,
tornando-se uma alternativa, que
além de sustentável pode gerar
muita economia, principalmente
com a redução do uso de fertili‐
zantes químicos.

“Reaproveitar os resíduos do
confinamento é uma excelente
alternativa principalmente para a
recuperação de pastagem. O fer‐
tilizante natural já está na propri‐
edade. É só usar o equipamento
correto”, reforça Mariana.

Ao utilizar o esparramador
de fertilizantes, o produtor conse‐
quentemente reduzirá a quanti‐
dade de aplicação de substân‐
cias químicas nos plantios, e
assim, terá ganho direto na me‐
lhoria das características físicas

Metas do pecuarista: como
crescer de forma responsável
ASSESSORIA DE IMPRENSA

Em qualquer atividade, todo
início de ano é o momento de re‐
fletir, fazer o balanço do ciclo an‐
terior e definir as metas para o
próximo período. Na pecuária
isso não é diferente. Somente um
bom planejamento que irá aju‐
dar a fazenda a atingir níveis ele‐
vados de produtividade e conse‐
quentemente maior
rentabilidade.

Embora este crescimento
seja importante, ele não pode ser
desordenado, e mais que isso é
preciso que seja responsável.
Nesse sentido é fundamental se
atentar a importantes pontos, co‐
mo: gestão de desperdícios, eco‐
nomia circular e melhor conver‐
são alimentar dos animais.

Além disso, a avaliação do ci‐
clo anterior, sanidade animal,
gestão de recursos hídricos, ca‐
pacitação da equipe, acompa‐
nhamento econômico-financei‐
ro, entre outros.

De acordo com a engenhei‐
ra mecânica, Mariana Rodrigues,
Diretora de Operações e Marke‐
ting da Siltomac, para o pecuaris‐
ta atingir esses itens é preciso
uma gestão eficiente. “Todo re‐
sultado bem executado começa
com um bom planejamento e
este precisa ser feito com antece‐

PARA 2024.Um bom planejamento ajuda a fazenda a atingir níveis elevados de produtividade emaior rentabilidade

do solo.
Com foco na boa aceitação

do público e na demanda por
produtos de maior capacidade
volumétrica, a Siltomac disponi‐
biliza ao mercado o esparrama‐
dor de fertilizante orgânico
EFV12.

DuranteoShowRural Coopavel, TitanPneus terá como
destaqueospneus comtecnologia LSW
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ASSESSORIA DE IMPRENSA

A compactação do solo é um
problema muito conhecido, e é
um tema de elevada importância
e que requer bastante atenção
dos produtores rurais e profissio‐
nais do setor.

Quando a área está compac‐
tada acaba interferindo em uma
série de fatores, entre eles estão:
o crescimento das raízes das
plantas, retenção de água, eleva‐
ção da vulnerabilidade do solo a
processos erosivos. Tudo isso im‐
pacta diretamente na queda de
produção das lavouras.

Entre os responsáveis por
agravar essa situação, está o des‐
locamento inevitável das máqui‐
nas e equipamentos pesados em
áreas agrícolas. Para ajudar a re‐
duzir esse impacto que afeta di‐
retamente a produtividade da fa‐
zenda, a Titan Pneus desenvolveu
a tecnologia exclusiva Low Si‐
dewall (LSW), presente em sua li‐
nha agrícola.

A solução será um dos des‐
taques da empresa no Show Ru‐
ral Coopavel, que segue até 9 de
fevereiro, na cidade de Cascavel,
no Oeste paranaense.

De acordo com o gerente de
marketing,WilliamBossolani, en‐
tre os principais benefícios dos
pneus LSW está justamente a re‐

dução na compactação do solo.
Além disso eles têm melhor ade‐
rência, baixo índice de derrapa‐
gem sempre dando a tração que
o implemento precisa, com isso,
melhoram a velocidade do plan‐
tio e gerammaior conforto para o
operador e durabilidade da cabi‐
ne da máquina.

“Outro ganho importante é
com relação a redução de consu‐
mo e custos com combustível,
gerandomais economia a propri‐
edade e consequentementemai‐
or rentabilidade no fim da safra”,
destacou.

Essa tecnologia foi desenvol‐
vida também com foco em ofere‐
cer mais agilidade aos produto‐
res, principalmente como
alternativa aos rodados duplo, os
quais a desmontagem e monta‐
gem para transporte são mais
trabalhosos e demandam muito
tempo.

Ou seja, a solução proporcio‐
nou o aumento do diâmetro da
roda, sem elevar o diâmetro ex‐
terno do pneu. Isso possibilita o
transporte do trator sem a neces‐
sidade de desmontar o rodado.
“Como cada produtor tem neces‐
sidades diferentes, a Titan Pneus
oferece rodas e pneus LSW para
uma variedade de equipamen‐
tos. Isso inclui colheitadeiras e
tratores”, acrescentou Bossolani.

TITAN PNEUS

Tecnologia exclusiva ajuda
produtor a reduzir a
compactaçãodo solo

Classe produtora precisa alinhar objetivos e definir as melhores estratégias
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Na dúvida, abra o comércio!
vistas nas Convenções Coleti‐
vas de Trabalho que abran‐
gem as respectivas regiões,
assim como as leis ou decre‐
tos publicados sobre o assun‐
to.

Já as agências bancárias
não terão expediente na se‐
gunda e terça-feira de carna‐
val em todo estado, voltando
ao funcionamento normal
também na Quarta-Feira de
Cinzas.

A possibilidade de se
abrir as portas do comércio
neste período festivo deve
ajudar a alavancar o fatura‐
mento das empresas, que, se‐
gundo levantamento realiza‐
do pelo Instituto de Pesquisa
e Análise da Fecomércio Mato
Grosso (IPF-MT), deve movi‐
mentar R$ 170 milhões na
economia do estado, benefi‐
ciando diversos setores pro‐
dutivos.

“A data é muito impor‐
tante para diversos estabele‐
cimentos comerciais e, conse‐
quentemente, para economia
do estado, já que movimenta
uma pluralidade de produtos
e serviços. Por isso, a data está
presente no planejamento
dos empresários do comércio
e serviços para atender o con‐
sumidor”, destaca o presiden‐
te da Fecomércio-MT, José
Wenceslau de Souza Júnior.

ASSESSORIA DE IMPRENSA

Muitos empresários e
colaboradores têm dúvidas se
o período de carnaval é feria‐
do ou não. Em Cuiabá e Vár‐
zea Grande, as prefeituras de‐
cretaram ponto facultativo e,
por isso, o comércio em geral
– de rua e shoppings – dos
municípios poderá funcionar
normalmente.

Segundo a Assessoria
Jurídica da Federação do Co‐
mércio de Mato Grosso (Feco‐
mércio-MT), a decisão não im‐
plica em obrigações extras
para os empresários, como
pagamento em dobro das ho‐
ras trabalhadas pelos empre‐
gados no período, incluída as
comissões de vendas.

Neste ano, a data será
celebrada nos dias 12 e 13, e se
estende para a Quarta-Feira
de Cinzas (14), até às 13h. Os
serviços ligados ao funciona‐
lismo públicomunicipais e es‐
tadual não deverão funcionar
nas respectivas datas, com ex‐
ceção das atividades e servi‐
ços considerados essenciais à
população.

A Assessoria Jurídica da
entidade informa que no caso
dos demais municípios, deve-
se observar as obrigações pre‐

CUIABÁ E VG

Comérciopodeabrir noCarnaval
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MP foi publicada na terça

DA REPORTAGEM
Agência Brasil

O Governo Federal anunci‐
ou, na noite de terça (6), o au‐
mento na faixa de isenção do Im‐
posto de Renda da Pessoa Física
(IRPF) para dois saláriosmínimos.
É o segundo aumento na isenção
desde o início deste governo.

O teto de isenção, que esta‐
va congelado em R$ 1.903,98 des‐
de 2015, subiu em maio de 2023
para R$ 2.640,00 e agora vai para
R$ 2.824,00. “A falta de atualiza‐
ção da tabela, ao longo de tantos
anos, fez com que os brasileiros
pagassem cada vez mais Impos‐
to de Renda, retirando dinheiro
das famílias”, afirmou o Ministé‐
rio da Fazenda.

MEDIDA PROVISÓRIA

Governo aumenta limite de isenção
do IR em dois salários mínimos

Conforme explicou a pasta,
o contribuinte com rendimentos
de até R$ 2.824,00 mensais será
beneficiado com a isenção por‐
que, dessa renda, subtrai-se o
desconto simplificado, de R$
564,80, resultando em uma base
cálculo mensal de R$ 2.259,20, ou
seja, exatamente o limite máxi‐
mo da faixa de alíquota zero da
nova tabela.

A Medida Provisória nº
1.206/24, com a alteração, foi en‐
caminhada ao Congresso Nacio‐
nal na terça.

A MP, no entanto, já está
publicada no Diário Oficial e, por‐
tanto, já está valendo. No entan‐
to, precisa ser ratificada pelo
Congresso Nacional em até 120
dias.
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LOCAÇÃO / ALUGUEL
KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
04. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 

VENDAS/
ALUGUEL

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA XAVANTINA – MT
HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2.023

A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA XAVANTINA – MT, torna público o RE-
SULTADO da Habilitação, Adjudicação e Homologação resumido referente à 
TOMADA DE PREÇOS nº 006/2.023. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO 
DE PONTE SOBRE OS CÓRREGOS VOADEIRA E SALGADINHO EM CON-
CRETO ARMADO COM LAJE MACIÇA E VIGAS METÁLICAS, CONFORME 
ESPECIFICAÇÕES DO PROJETO E MEMORIAL DESCRITIVO E PLANILHAS 
INTEGRANTES DO EDITAL. A empresa vencedora foi: HELMAR DE BARROS 
CACCIARI LTDA, inscrita no CNPJ nº 10.439.870/0001-15, com valor Global de 
R$ 1.231.810,56 (um milhão, duzentos e trinta e um mil, oitocentos e dez reais 
e cinquenta e seis centavos).

Nova Xavantina – MT, 07 de fevereiro de 2.024
Marina Angélica Marca

Presidente da CPL
RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SINOP – MT 
14º TERMO ADITIVO AO CONTRATO N.º 497/2020 – Contratante: Prefeitura 
Municipal de Sinop/MT. Contratada: Pissinatti Empreendimentos Ltda., pessoa 
jurídica inscrita no CNPJ sob o n.º 05.841.963/0001-31 Objeto: Prorrogação 
do Prazo de Execução e do Prazo de Vigência do Contrato nº. 497/2020, que 
tem como objeto a “Contratação de Empresa Especializada em Serviços de 
Engenharia para Implantação de Pavimentação Asfáltica, Drenagem de Águas 
Pluviais, Sinalização Viária e Passeio Público com Acessibilidade no Perímetro 
Urbano da cidade de Sinop-MT - trecho: Distrito Industrial Sul 1ª Etapa (Parcial) 
”, em conformidade com a Concorrência Pública n.º 004/2020. Prazo de Execu-
ção: 40 (quarenta) dias consecutivos com início em 25/01/2024 e término em 
04/03/2024. Prazo de Vigência: 40 (quarenta) dias consecutivos com início em 
12/03/2024 e término em 20/04/2024. Data da Assinatura: 23/01/2024. Respon-
sável Jurídico: Rodrigo Moreira Goulart OAB/MT n.º 13439-B Signatários: Mar-
cos Cesar Pissinatti Guerra, pela contratada e Roberto Dorner, pela contratante.

LICENCIAMENTO AMBIENTAL
A empresa LR COMERCIO E REPRESENTAÇÃO DE PRODUTOS AGRICO-
LA LTDA, inscrita sob CNPJ 26.721.990/0003-02, torna público que requereu à 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente (SAMA) de Lucas do Rio 
Verde/MT, a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e a Licença de Ope-
ração (LO), para atividade de 46.83-4/00 – Comércio Atacadista de Defensivos 
Agrícolas, Adubos, Fertilizantes e Corretivos do Solo com Depósito no local, 
localizado na Avenida da Produção, n° 810-W, Lote 02, Bairro Bandeirantes, no 
município de Lucas do Rio Verde – MT. Não foi determinado Estudo de Impacto 
Ambiental.

LICENCIAMENTO AMBIENTAL
MAIPER S.A., inscrito   sob.   CNPJ   09.536.226/0005-00, torna público que 
requereu a Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente (SAMA) de 
Lucas do Rio Verde/MT, a Licença Prévia (LP) e a Licença de Instalação (LI), 
para as Atividades a serem licenciadas: 2599-3/99 Fabricação de outros pro-
dutos de metal não especifi cados anteriormente - Médio Impacto e a atividade 
de 01/02/2532 – Produção de artefatos estampados de metal – Médio Impacto 
, localizado na Avenida Cezar Augusto Lampugnani, s/n°, Quadra 26B, Lote 01, 
Bairro: Loteamento Industrial V, no Município de Lucas do Rio Verde-MT. Não foi 
determinado Estudo de Impacto Ambiental.

LICENCIAMENTO AMBIENTAL
STAR   LOGISTICA   E   TRANSPORTES   LTDA, inscrito   sob.   CNPJ   
02.705.608/0002-28, torna público que requereu a Secretaria Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambiente (SAMA) de Lucas do Rio Verde/MT, a Renovação da 
Licença de Operação (LO), para a Atividade a ser licenciada: 4520-0/01 Serviços 
de manutenção e reparação mecânica de veículos automotores, aeronaves e 
outros, localizado na Rua: Dourado - N° 4601 W, Bairro:  Loteamento Industrial 
V, no Município de Lucas do Rio Verde-MT. Não foi determinado Estudo de Im-
pacto Ambiental.

COLONIZADORA SINOP S.A.
CNPJ/MF nº 03.488.210/0001-69 - NIRE: 51 3 0000094-6 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convocados os acionistas da Colonizadora Sinop 
S/A (“Companhia”) a se reunirem em Assembleia Geral 
Extraordinária (“Assembleia Geral”) que ocorrerá no 
dia 21 de fevereiro de 2024, às 14:00 horas (horário de 
Brasília), em formato híbrido, facultando aos acionistas, 
que não puderem comparecer presencialmente na sede da 
Companhia – sediada em Sinop, Estado do Mato Grosso, 
na Av. das Embaúbas, nº 85, Setor Industrial, CEP 78.557-
440 –, a participarem da Assembleia Geral por meio da 
Plataforma Teams (o link será envaido aos endereços 
eletrônicos dos acionistas com 48 horas de antecedência), 
para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) As 
condições para venda de participações societárias para 
terceiros; b) Análise da oferta de venda das participações 
societárias da Carvalho Roble para a Companhia; e c) 
Outros assuntos de interesse da Companhia. Sinop-MT, 05 
de fevereiro de 2024.

 LÉLIA MARIA DE ARAÚJO VIEIRA
Presidente do Conselho de Administração.

COOPERATIVA
 AGROPECUÁRIA  E INDUSTRIAL CELEIRO DO NORTE 

COACEN
CNPJ 07.572.351/0001-16

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
A COOPERATIVA AGROPECUÁRIA E INDUSTRIAL CELEIRO DO NORTE –
COACEN, por seu Presidente, no uso de suas atribuições estatutárias, especifi -
camente em seu Art. 21, convoca todos os Associados, que nesta data totalizam 
241 (duzentos e quarenta e um) membros, para a Assembleia Geral Ordinária, a 
ser realizada no dia 23 de março de 2024, no auditório da cooperativa, localizado 
na Rodovia MT 242, nº 840, Margem Direita, Loteamento Valo, no município de 
Sorriso, Estado de Mato Grosso, CEP 78.895-360, às 06:00 horas, em primeira 
convocação, com a presença de 2/3 dos cooperados presentes; em segunda 
convocação às 07:00 horas, com metade mais um dos associados e, em ter-
ceira e última convocação, as 08:00 horas com o quórum mínimo de 10 (dez) 
cooperados presentes; a fi m de deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:
1.Prestação de contas do Conselho de Administração acompanhada do parecer 
do Conselho Fiscal, compreendendo:
a)Relatório da Gestão;
b)Balanço Geral;
c)Demonstração das sobras apuradas, ou perdas decorrentes da insufi ciência 
das contribuições para cobertura das despesas da Sociedade;
d)Demais demonstrações contábeis obrigatórias, previstas nas Normas Brasi-
leiras de Contabilidade;
e)Parecer da auditoria independente;
f)Parecer do Conselho Fiscal.
2.Destinação das sobras apuradas ou rateio das perdas, após a dedução dos 
fundos obrigatórios;
3.Orçamento para 2024;
4.Plano de atividade da Sociedade para o exercício seguinte;
5.Fixação do valor do pró-labore da Diretoria Executiva;
6.Eleição e posse dos membros do Conselho Fiscal;
7.Outros assuntos de interesse do quadro social.
Sorriso – MT, 29 de janeiro de 2024
ROBERTO SVIECH PRESIDETE  

Rodovia MT 242, nº 840, Margem Direita, Loteamento Valo, no município de 
Sorriso, Estado de Mato Grosso - CEP
78.895-360 – Telefone: (66) 3907-6400.
RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

A empresa PAPALEGUAS POSTO DE MOLAS LTDA, CNPJ: 46.227.444/0001-
65, torna público que requereu junto á Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável de Sinop - SDS, o pedido de Licença Prévia, 
Licença de Instalação e Licença de Operação, para a atividade de Serviços de 
manutenção e reparação mecânica de veículos automotores, localizado na Rua 
João Pedro Moreira de Carvalho, Número 10113; Loja Chacara 47; Bairro Angé-
lica, no município de Sinop/MT.

FABRIS E FABRIS LTDA com CNPJ N° 32.312.995/0001-12 e Inscrição estadual 
No. 13.748.403-8, torna público que requereu junto a SEMA – MT, o Licencia-
mento Ambiental Simplifi cado – LAS para desenvolver atividade de fabricação 
de Cavaco no Município de NOVA UBIRATÃ/ MT. RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RESULTADO DO CREDENCIAMENTO N° 013/2023

O Município de Nova Mutum, torna público o relatório de credenciados da 
licitação supramencionada, tendo como objeto a CREDENCIAMENTO DE 
LEILOEIROS OFICIAL PARA REALIZAÇÃO DE LEILÕES NO FORMATO 
HÍBRIDO PARA VENDA DE BENS IMÓVEIS OU MÓVEIS INSERVÍVEIS 
PARA A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, destacando a ordem 
de convocação para atuarem, após a realização de sorteio: 1. KLEIBER 
LEITE PEREIRA - JUCEMAT n. 04/1998; 2. KLEIBER LEITE PEREIRA 
JUNIOR - JUCEMAT n. 031/2015; 3. LUZINETE MUSSA DE MORAES 
PEREIRA - JUCEMAT n. 14/2009; 4. ÁLVARO ANTONIO MUSSA 
PEREIRA - JUCEMAT n. 13/2008; 5. DANIEL ELIAS GARCIA - JUCEMAT 
n. 57/2021. Nova Mutum/MT, 07 de Fevereiro de 2024.

Gustavo Cesar Bedin
Presidente da Comissão Especial de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 007/2024

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
C O N T R ATA Ç Ã O  D E  S E R V I Ç O S  D E  A R B I T R A G E M  E 
CRONOMETRAGEM, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA 
SECRETARIA DE ESPORTES, LAZER E CULTURA - Tipo: Aberto e 
Fechado. Disputa: menor preço por ITEM - Data de abertura: 26 de 
fevereiro de 2024. Horário: 10h - Local: www.bll.org.br Edital e anexos: 
P o d e r á  s e r  o b t i d o  n o  s i t e 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, pelo e-mail: 
eduardo.licitacao@novamutum.mt.gov.br e ou telefone **65-3308.5400.
Nova Mutum-MT, 07 de fevereiro de 2024.

Eduardo Henrique Correia Miiller - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 008/2024

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE REFEIÇÕES (MARMITEX E SELF-SERVICE) NA ZONA 
URBANA DE NOVA MUTUM, COMUNIDADE RANCHÃO E MUNICÍPIO 
DE SINOP PARA ATENDER AS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS 
MUNICIPAIS - Tipo: Aberto e Fechado. Disputa: menor preço por ITEM - 
Data de abertura: 23 de fevereiro de 2024. Horário: 10h - Local: 
www.bl l .org.br Edi tal  e anexos: Poderá ser obt ido no si te 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, pelo e-mail: 
eduardo.licitacao@novamutum.mt.gov.br e ou telefone **65-3308.5400.
Nova Mutum-MT, 07 de fevereiro de 2024.

Eduardo Henrique Correia Miiller - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 009/2024

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL E 
INTERESTADUAL POR QUILÔMETRO RODADO PARA ATENDER AS 
NECESSIDADES DA SECRETARIA DE ESPORTE, LAZER E CULTURA - 
Tipo: Aberto e Fechado. Disputa: menor preço por LOTE - Data de 
abertura: 27 de fevereiro de 2024. Horário: 10h - Local: www.bll.org.br 
E d i t a l  e  a n e x o s :  P o d e r á  s e r  o b t i d o  n o  s i t e 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, pelo e-mail: 
eduardo.licitacao@novamutum.mt.gov.br e ou telefone **65-3308.5400.
Nova Mutum-MT, 07 de fevereiro de 2024.

Eduardo Henrique Correia Miiller - Pregoeiro

  
PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT 

AVISO DE CANCELAMENTO/CONVOCAÇÃO ATA 

A Prefeitura Municipal de Colider/MT, torna público o cancelamento da 
ATA 12/2023 do pregão 003/2023 – AC COMERRCIO LTDA – em 
26/01/2024 – Convocando o segundo colocado a empresa OLMIR IORIS 
E CIA LTDA para aderir o item da referida ATA – Item 03 – R$ 234.575,28. 
Ficam mantidas todas as demais informações ora publicadas no Extrato 
anterior deste Pregão.  

Colíder/MT, 07 de fevereiro de 2024. 
IVAINE MOLINA 

Secretário Mun. de Fazenda, Administração e Urbanismo 
Publique-se 
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO
AVISO DE CONVOCAÇÃO - CONCORRÊNCIA PUBLICA N° 011/2023
O Município de Sorriso – MT, CONVOCA os interessados para 
CONTINUIDADE do julgamento do procedimento l ic i tatór io 
CONCORRENCIA PUBLICA Nº 011/2023, tendo como objeto a 
“CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO 
DE IMPLANTAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RODOVIA 
MUNICIPAL TRAVESSA DA COMUNIDADE MOROCÓ-TRECHO ENTRE 
MT 485 E TRAVESSA TELES PIRES, NO MUNICIPIO DE SORRISO-MT 
CONFORME MEMORIAL, PROJETOS, PLANILHAS E DOCUMENTOS 
ANEXOS”, que realizar-se-á no dia 19 DE FEVEREIRO DE 2024, às 
08H30M (horário oficial de Sorriso-MT), no Departamento de Licitações, 
na sede da Prefeitura Municipal, situada a Avenida Porto Alegre, nº 2.525, 
Centro, na cidade de Sorriso-MT, onde, serão abertos os envelopes de 
propostas de preços das empresas habilitadas. Maiores informações 
poderão ser obtidas junto a Comissão Permanente de Licitação, na 
Prefeitura Municipal em horário normal de expediente, das 07:00 às 13:00 
horas ou através do telefone (66) 3545-4700.

Carolina Alves Leal Olbermann
Comissão Permanente de Licitação



Palmeiras volta à Arena Barueri,
onde tem 75% de aproveitamento
DA REPORTAGEM

O Palmeiras voltará à
Arena Barueri, nesta quinta
(8), às 20h, parar encarar o Itu‐
ano com a missão de defender
um bom aproveitamento no
estádio.

Desde que o Allianz Par‐
que foi inaugurado, no f inal de
2014, o Verdão passou a utilizar
o estádio na região metropoli‐
tana de São Paulo em algumas
das oportunidades que não
pode contar com sua casa. E
nessas idas a Barueri, o de‐
sempenho de pontos disputa‐
dos foi de 75%. Nesses nove
anos, o Palmeiras jogou na
Arena Barueri em oito oportu‐
nidades (seis como mandante
e duas como visitante). A equi‐
pe venceu seis vezes e perdeu
duas.

E as duas derrotas foram
em 2023, ano em que o Verdão
mais jogou na Arena Barueri
no período. Diante do Água
Santa, o time comandado por
Abel Ferreira foi derrotado no
jogo de ida da f inal do Paulis‐
tão. O outro revés foi contra o
Santos, pelo Brasileirão.

Foi em 2023 também
que o estádio foi importante
para o Palmeiras na arrancada
para o título Brasileiro. Os jo‐
gos contra Athletico-PR e In‐
ternacional foram fundamen‐
tais para o clube conseguir
alcançar o então líder Botafo‐
go.

Além do jogo contra o
Ituano, nesta quinta, o Verdão
também enfrentará o rival Co‐
rinthians, no próximo dia 18, às
18h, na Arena Barueri. Em
2022, o Dérbi também foi dis‐
putado no estádio, com vitória
de 3 a 0 do Palmeiras.

A decisão do Palmeiras
em atuar esse dois próximos
jogos na Arena Barueri se dá
pelo problema do gramado
sintético do Allianz Parque. Na
semana passada, o clube deci‐
diu que não jogaria mais em

seu estádio até que a WTorre
f izesse uma manutenção no
piso.

A Federação Paulista de
Futebol também interditou o
local e só irá liberar depois

que houver uma nova inspeção
para decidir se está em condi‐
ções de receber jogos ou não. O

prazo dado pela construtora é
que até o dia 20 de fevereiro o
novo material seja aplicado.

Assim, no dia 24, o Verdão já
poderia receber o Mirassol no
Allianz Parque.

FOTO: DIVULGAÇÃO/PALMEIRAS

SEGUNDACASA.Verdão encara o Ituano enquanto sua casa segue interditada por falta demanutençãono gramado
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Arena Barueri Oeste x Palmeiras Copinha
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Mais de R$ 22 milhões de recursos próprios são investidos na obra

DA REPORTAGEM

Nesta semana, o prefeito
Leandro Félix, o vice-prefeito
Alcindo Uggeri, secretários de
governo e empresários de
Nova Mutum fizeram uma visi‐
ta ao canteiro de obras do via‐
duto da Avenida Mutum com a
BR-163. Eles tiveram a oportu‐
nidade de acompanhar o iça‐
mento das longarinas sobre os
pilares da fundação, uma eta‐
pa crucial para o apoio da laje
e a concretagem estrutural do
viaduto.

Toda a operação está ten‐
do o acompanhamento de téc‐
nicos para garantir a seguran‐
ça de todos os envolvidos no
trabalho. A obra, que está sen‐
do f inanciada com recursos
próprios do município, no valor
de mais de R$ 22 milhões, já
teve várias etapas concluídas
desde o seu lançamento, inclu‐
indo a fundação, a construção
dos pilares e das vigas de
apoio. O prefeito Leandro Félix
se mostrou entusiasmado com
o ritmo da obra.

“Esse importante investi‐
mento é mais uma conexão
que vai benef iciar diretamente
muitas pessoas que trabalham
na região e que terão mais mo‐
bilidade e qualidade de vida,
além de melhorar o trânsito da
entrada da cidade”, destacou
Félix.

A passagem sob o viadu‐
to manterá as mesmas carac‐
terísticas da avenida, com duas
vias de 8,5 metros de largura
cada, indo e voltando, e um
canteiro central de 20 metros
de largura. Isso ligará a rotató‐
ria menor do lado da cidade à
rotatória maior do lado da loja
Hiper Gotardo.

Na parte superior do via‐
duto (rodovia), haverá quatro

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO

pistas (duas sentido Cuiabá,
duas sentido Sinop), cada uma
com 3,6 metros de largura e 2,5
metros de acostamento em

BR-163: obras de viaduto avançam
Com içamento de vigas de sustentação
NOVAMUTUM.Construção está dentro do cronogramaedeverá ser concluídanomeio deste ano

cada lado do viaduto. A altura
do viaduto será de 5,5 metros
para garantir a passagem de
todos os tipos de veículos.

Os serviços estão sendo
coordenados pela Secretaria de
Planejamento Estratégico (Se‐
plan), que está acompanhando

de perto todas as etapas da
obra. “Este projeto é um marco
para Nova Mutum, demons‐
trando o compromisso da ad‐

ministração atual com o de‐
senvolvimento e a infraestru‐
tura da cidade”, completou o
prefeito.

FOTO: DIVULGAÇÃO

ASSESSORIA DE IMPRENSA

A Ordem dos Advogados do
Brasil - 6ª Subseção de Sinop emi‐
tiu novo alerta à comunidade so‐
bre uma série de golpes que têm
preocupado escritórios de advo‐
cacia e seus clientes.

Recentemente, a Diretoria
da OAB Sinop recebeu relatos de
novas práticas fraudulentas que
visam ludibriar pessoas através de
mensagens no WhatsApp, utili‐
zando o nome e o slogan de escri‐
tórios locais de advocacia.

Os criminosos se passam

SINOP

OAB emite alerta após registro de golpes
com clientes de escritórios de advocacia

por advogados legítimos e solici‐
tam o pagamento de taxas de
atualização de certidões ou des‐
bloqueio, alegando a necessidade
imediata para liberar valores pro‐
venientes de processos judiciais.

Durante o contato, os gol‐
pistas conseguem obter informa‐
ções dos processos, conferindo
uma falsa sensação de credibili‐
dade para as vítimas.

“Estamos com o IP em an‐
damento em Cuiabá, onde cen‐
tralizaram todas os boletins e in‐
formações que nós presidentes
de subseções mandamos sobre

dual. Os golpistas têm se destaca‐
do na capacidade de acessar facil‐
mente essas informações na inter‐
net, tornando essencial que todos
estejam alertas. A OAB Sinop ori‐
enta os advogados a comunica‐
rem imediatamente seus clientes
sobre esse tipo de golpe e a reco‐
mendarem cautela em qualquer
comunicação ou solicitação de pa‐
gamento fora do padrão. Em caso
de suspeita, é preferível buscar o
contato pessoal com o advogado
ou realizar uma videoconferência
para confirmar a veracidade das
informações.

VIA BRASIL BR-163
Trecho entre Sinop e
Santa Helena passa por
manutenção nesta semana
ASSESSORIA DE IMPRENSA

A Via Brasil BR-163, empresa
do grupo Conasa, informa a progra‐
mação semanal de obras demelho‐
ria de asfalto no trecho da BR-163 e
BR-230, entre Sinop e os acessos
aos portos, em Miritituba/PA. A pro‐
gramação, divulgada às segundas-
feiras, busca oferecer maior previsi‐
bilidade às viagens dos usuários.

Na BR-163 no Mato Grosso,
entre Sinop a Nova Santa Helena
(km 897 ao km 960) e entre Terra
Nova do Norte e a divisa de MT/PA
(km 1.024 ao km 1.118). Já o trecho
paraense da rodovia recebe manu‐
tenção entre a divisa de MT/PA e
Novo Mundo (km 0 ao km 200) e de
Novo Mundo a Trairão (km 247 ao
km 575). A BR-230 no Pará passa

por melhorias entre Campo Verde e
Miritituba (km 1.112 ao km 1.114).

Para execução das obras com
segurança e no menor tempo possí‐
vel, é necessário adoção do sistema
pare-e-siga, pelo qual o tráfego é li‐
berado de tempos em tempos, uma
vez por sentido. Assim, é importante
que os usuários programem suas vi‐
agens e saiam commais antecedên‐
cia. Também é fundamental respei‐
tar a sinalização de obras e as
instruções dos operadores do pare-
e-siga. A concessionária ressalta que
tem se esforçado para reduzir ao
máximo os reflexos sobre os moto‐
ristas. O modelo de trabalho adota‐
do visa garantir mais agilidade, mai‐
or produtividade e segurança tanto
aos usuários quanto aos colaborado‐
res que atuam nas obras.

Confira a programação semanal de
obras nas BRs163 e 230

Golpistas conseguem informações de processos, conferindo uma falsa sensação de credibilidade às vítimas



Spcine e Kinoforum levam curtas
brasileiros a Clermont-Ferrand
ASSESSORIA DE IMPRENSA

A Spcine, o Consulado-Ge‐
ral do Brasil em Marselha e a
Associação Cultural Kinofo‐
rum unem esforços em uma
ampla parceria que leva à
França uma programação de
curtas-metragens brasileiros
recentes que busca promover
a diversidade e a criatividade
da produção nacional dentro
da maior vitrine mundial de‐
dicado a esse formato – o Fes‐
tival Internacional de Curtas-
Metragens de Clermont-Fer‐
rand, que acontece entre até
10 de fevereiro.

A ação também levará os
cineastas à França, proporcio‐
nando uma capacitação in
loco em intercâmbio interna‐
cional e nos mecanismos do
mercado audiovisual mundi‐
al.

O Festival Internacional de
Curtas-Metragens de Cler‐
mont-Ferrand é hoje o maior
festival de cinema do mundo
dedicado a curtas-metra‐
gens. Em termos de público e
presença profissional, é o se‐
gundo maior festival de cine‐
ma da França, atrás apenas
de Cannes, e recebe anual‐
mente mais de 8 mil inscri‐
ções de curtas-metragens de
todo o mundo.

Os curtas selecionados
para o programa Spcine Bra‐
zilian Shorts, que integra a
programação do Short Film
Market, são: Ava Mocoi - Os
Gêmeos, de Luiza Calagian
and Vinicius Toro; Meu Amigo
Pedro MIXTAPE, de Lincoln
Péricles (LK); Combustão Não
Espontânea, de Boni Zanatta;
Ibirapitanga, de Olinda Tupi‐
nambá; e Os Animais Mais Fo‐
fos e Engraçados do Mundo,

de Renato Sircilli. O programa
será exibido no dia 5 de feve‐
reiro, às 16h, na sala de proje‐
ção do Mercado, e contará
com a presença dos realiza‐
dores Luiza Calagian, Lincoln
Péricles, Boni Zanatta e Rena‐
to Sircilli.

Além dos curtas desse
programa, os cineastas que
fazem parte da seleção oficial
do festival também contam
com o suporte dessa parceria.
Até Onde o Mundo Alcança,
de Daniel Frota de Abreu, faz
parte da Competição Interna‐
cional; Pássaro Memória, de
Leonardo Martinelli, integra a
competição do programa
Labo; e Lulina e a Lua, de Alois
Di Leo e Marcus Vinicius Vas‐
concelos, foi selecionado para
a mostra Enfants.

A Kinoforum também es‐
tará coordenando o estande
Brazilian Shorts, em parceria
com a Spcine e o Consulado-
Geral do Brasil em Marselha,
com o objetivo promover o
audiovisual brasileiro e servir
de base de apoio para todos
os brasileiros presentes no
festival.

O estande integra o Short
FilmMarket, que terá duração
de 4 dias e contará com as
presenças de organizações
promotoras do cinema de
curta-metragem de quase 40
países, entre eles Portugal,
Suécia, Japão, Egito, Ucrânia e
Colômbia, além da própria
França.

A Kinoforumorganiza a re‐
presentação do Brasil no
Short Film Market desde 2011,
graças a parceria com o Mi‐
nistério das Relações Exterio‐
res que possibilita a presença
do estande Brazilian Shorts e
da realização de uma festa de

ATÉDIA 10. Festival Internacional de Curtas-Metragens é hoje omaior festival de cinema domundo dedicado à categoria
FOTO: DIVULGAÇÃO

celebração e promoção do
curta-metragem brasileiro
através do Consulado-Geral
do Brasil em Marselha.

Além da promoção dos
curtas e do intercâmbio pro‐
porcionado aos cineastas bra‐
sileiros, a ação busca também
divulgar a próxima edição do
Curta Kinoforum - Festival In‐
ternacional de Curtas de São
Paulo, que abre inscrições em

fevereiro.
Os deadlines são 31 de

março (para filmes produzi‐
dos em 2023) e 29 de abril
(para filmes produzidos em
2024). O evento chega este
ano à sua 35ª edição e já tem
data de realização definida: 22
de agosto a 1º de setembro de
2024.

A Associação Cultural Ki‐
noforum é uma entidade sem

fins lucrativos que desenvolve
atividades e projetos de apoio
ao setor audiovisual brasileiro
e de promoção da cidadania,
com ações que focam na in‐
clusão cultural e social. A Ki‐
noforum tambémé responsá‐
vel pela realização do Curta
Kinoforum - Festival Interna‐
cional de Curtas de São Paulo.

A Spcine é a empresa de
cinema e audiovisual de São

Paulo, iniciativa da Prefeitura
de São Paulo. Supervisiona o
desenvolvimento, o financia‐
mento e a implementação de
programas e políticas para ci‐
nema, TV, jogos digitais e no‐
vas mídias, fomentando o po‐
tencial econômico e criativo
do setor audiovisual de São
Paulo e promovendo seu im‐
pacto socioambiental e cultu‐
ral.

Programação brasileira ocupa as telas do Festival de Clermont-Ferrand até sábado
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